

ladite Commission devant être fixé à trois membres et un rapport devant être fait au Conseil dans le plus bref délai possible.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$112,100, pour la construction d'égouts dans différentes rues du quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$500 pour l'installation de filtres dans les regards de l'égout-collecteur du quartier Saint-Denis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$90 pour l'installation de nouveaux bureaux pour le "Bulletin Municipal".

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Chartrand.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de confier à la Compagnie Laurin & Leitch, la construction d'un syphon sous le Canal Lachine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder une police acquittée de \$1,000 à M. Geo. Reynolds, ex-capitaine du Département des Incendies.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Banque d'Epargne des Cité et District de Montréal, de maintenir en place une soute à charbon sur la rue Darling.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation la "Hebrew Ladies Sick Benefit Association."

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'approuver un plan de subdivision du lot du cadastre No 160, quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire et de décrire dans le registre des rues publiques, la partie de l'avenue Lincoln, s'étendant depuis la rue Guy en allant vers l'ouest.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire et de décrire dans le registre des rues publiques une certaine partie de la rue Marquette, dans le quartier Saint-Denis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer les lignes pour l'élargissement de la rue Marquette, de la rue Carrière, vers le nord.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

rum of such Committee to be fixed at three and a report to be made to Council within the shortest possible delay.

7.—From Board of Commissioners, to vote \$112,100 to construct sewers in different streets of Bordeaux Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

8.—From Board of Commissioners, to vote \$500 to install filters in the manholes of St. Denis Ward main sewer.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, to vote \$90 to make a new office for the Municipal Bulletin.

Consideration deferred at the request of Ald. Chartrand.

10.—From Board of Commissioners, to entrust the construction of a syphon under Lachine Canal to the Laurin & Leitch Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy of \$1,000 to Mr. George Reynolds, ex-captain of the Fire Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to allow the City and District Savings Bank to maintain a coal chute on Darling street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to incorporate the Hebrew Ladies Sick Benefit Association.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, to approve a subdivision plan of lot Cadastral No. 160, Mount Royal Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to inscribe and describe in the register of public streets that portion of Lincoln avenue extending from Guy street westwards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to inscribe and describe in the register of public streets a certain portion of Marquette street, St. Denis Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to homologate lines for the widening of Marquette street, from Carrière street northwards.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.